
10 広 報たかはま　H27.10.1

地域で汗をかく職員の姿

「まちづくり協議会」の運営・活動に、市の職員も参画して
います。見かけたら、ぜひ声をかけてください。

まち協特派員制度

特派員２年目になる職員にインタビュー！

高浜南部

吉浜

「まちづくり協議会」に
ついて知る。

問合せ先　□市 総合政策グループ（内線365・339）

まちづくり協議会
インフォメーション
まちづくり協議会
インフォメーション
まちづくり協議会
インフォメーション

問合せ先　☎５２―２１２３

高浜南部
地域一丸となった総合防災訓練
中学生が炊き出しから簡易トイレの設置など
さまざまな場面で
活躍してくれました。
地域の防災意識の
高さを改めて感じ
ました。

問合せ先　☎５２―1101

吉浜
ふれあいコンサート
子どもからお年寄りまでいっしょに歌を楽しめ
る内容です。参加者全員での合唱や、吉浜小
合唱部の合唱などがあります。
日時　１０月１８日（日）
　　　午後１時３０分～　
場所　吉浜公民館ホール
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特派員になってよかったことは？
吉浜まち協立ち上げから8年間、地域住民として子どもグループに携
わっていましたが、特派員になったことで、他のグループの新しいつな
がりができ、事業自体へ参画する楽しさや驚きを発見できました。例え
ば、今まで七夕まつりの主会場のことしか知らなかったのですが、防犯
グループの警備の方たちの姿を知り、地味ですが縁の下の力持ちとし
て大切な仕事だと感じました。
チーフとして、他の特派員にはどんなふうになってほしいですか？
どんどん地域に出て、現地現物を確認し、机上だけではわからない部
分を体感してほしいです。頑張っている姿は、地域の方が見てくれてい
ます。地域で信頼してもらえるよう、期待しています。
長い間、地域の方と関わってきたことで、仕事にいかせたことはありますか？
生涯現役のまちづくりとして新しい事業を始めていくにあたり、まち協
の方に相談したところ、「君が言うならひと肌脱いでやろう」と協力して
いただくことができました。今まで培った信頼関係があったからこそだ
ったと思います。

島口特派員 日吉特派員 加古特派員

★野口特派員 西口特派員 岡田特派員

★磯村特派員

特派員になってよかったことは？
市外出身で仕事も対外的ではないので、市民の方とたくさん接
することができ、やりがいを感じています。お祭りで出し物をして
喜んでもらえたり、「ありがとう」と言葉をかけてもらうと、地域の
方と親しくなれてよかったなと思います。また、まち協にはいろん
な団体の方がみえるので、市役所にいるだけではわからない地
域のホットな情報も入ってきますね。
特派員の経験を仕事にどういかしたいですか？
他の職員にも地域にとびだし、市の職員としてのやりがいを感じ
てほしいし、何より職員として必要な知識・経験・つながりを得るこ
とができるので、職員が地域にどんどん出ていくきっかけづくり
を作っていけたらと思います。

原田特派員

★はチーフ
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高浜

高取

問合せ先　☎５5―1822

翼
防犯・防災運動会を開催します
テント張り競争、担架リレーなど、防犯・防災要
素を取り入れた競技を行います。
日時　１０月１８日（日）
　　　午前９時～　
場所　翼小学校グランド

問合せ先　☎87―9112

高浜
８月９日　夏まつり大成功！
高小デーと同時開催したため、多くの子ども
たちが参加し、高小５年生の火の舞やナイア
ガラの滝の花火が、お
祭りに華をそえました。
地域の皆さん、参加あ
りがとうございました。

問合せ先　☎５5―3894

高取
HUGゲームで避難所運営を模擬体験
総合防災訓練２次訓練では、カードを使って避
難所でおこるできごとにどう対応していくかを
考えるHUGゲームが
行われ、参加者は熱
心に議論し、今後の防
災のヒントを得ました。
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特派員になってよかったことは？
市外出身で、今の部署が地域の方と接する機会が少ない
ので、地域に出て高浜市を知ることが
でき、勉強になっています。地域の方に
声をかけられるとうれしいですね。
今後どんな職員になりたいですか？
「こうするともっとよくなりますよ」と言
えるような信頼関係が地域の方と築け
たらいいですね。まずは、自分の意見を、
まち協の会議でし
っかり言えるよう
になりたいです。

★板倉特派員 本多特派員 多武特派員 ★内田特派員 山中特派員 片桐特派員

翼

★内藤特派員 都筑特派員 杉浦特派員鈴木特派員

特派員になってよかったことは？
高浜小学校区に住んでいますが、いっしょに活動に参加した自分
の子どものことも地元の方に覚えてもらえ、親としても安心感が
増しました。最近は、声をかけられることも多く、これやってくれな
いかなと頼ってもらえるようになりうれしく感じています。
特派員の経験を仕事にどういかしたいですか？
地域の方の生の声をきくようになり、行政が伝えたいことがしっか
り伝わっていないことがあると実感しています。市民の方に情報
をわかりやすく伝えられるように、業務を見直し
ていきたいです。

特派員になってよかったことは？
高取小学校区出身ですが、球根
の穴掘りや草刈りの大変さを知り、地域の方の頑張り
に感謝の気持ちでいっぱいです。「来てくれてありが
とう」と声をかけてもらい、やりがいを感じています。
今後どんな職員になりたいですか？
まだまだ新米職員のため、地域の方に教えられること
が多くあります。質問を受け、答えられないときもあり、
地域の方が求めている情報がすぐに提供できるよう
になりたいですね。

田中特派員

酒井特派員

この制度ができたことによって、こんな効果が！！

①地域住民と市職員が、まちづくりのパートナーとして市や
地域の課題、めざす方向を共有しながら活動ができるよう
になった。
②地域が求める情報をタイムリーに行政が発信し、地域と行
政との情報共有が以前よりも進んだ。
③さまざまな部署の職員が関わることで、地域の想いに寄り
添い、柔軟に対応できるようになった。


